

II-6749 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode

Nr. 3366 IJ

1992-07-14

A N F R A G E

der Abgeordneten Dr. Partik-Pablé, Dr. Schmidt
an den Bundesminister für Justiz
betreffend Postenbesetzung im Gefangenenumfangenhaus des LG Eisenstadt

Die Erstanfragestellerin wurde davon informiert, daß im Gefangenenumfangenhaus des LG Eisenstadt schon seit Jahren ein entsprechend ausgebildeter Justizwachebeamter bei der Betreuung der entwöhnungsbedürftigen Alkoholiker erfolgreich tätig ist. Diese Aufgabe soll nunmehr in eine (besser bezahlte) Funktionsstelle umgewandelt und mit einem anderen Beamten besetzt werden.

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen in diesem Zusammenhang an den Herrn Bundesminister für Justiz die nachstehende

Anfrage:

1. Ist es richtig, daß im Gefangenenumfangenhaus des LG Eisenstadt schon seit Jahren ein entsprechend ausgebildeter Justizwachebeamter die Betreuung entwöhnungsbedürftiger Alkoholiker erfolgreich durchführt?
2. Stimmt es überdies, daß diese Aufgabe nun in eine Funktionsstelle umgewandelt werden soll?
3. Wird der bisher diese Aufgabe erfüllende Justizwachebeamte mit der neuen Funktionsstelle betraut werden? Wenn nein, warum nicht und welche Beschäftigung wird er in Zukunft erhalten?